

—

INFORMATION PRESSE

Châteaubriant, le 5 septembre 2022

Rentrée 2022

Pose la première pierre de l'internat Maison Familiale Rurale de Châteaubriant



Ce lundi 5 septembre, à l'occasion de la rentrée, André Martin, vice-président de la Région des Pays de la Loire, est allé à la rencontre des jeunes de la Maison Familiale Rurale de Châteaubriant. Il a posé la première pierre d'un futur bâtiment dédié à l'hébergement et distribué des ordinateurs aux lycéens arrivant en classe de seconde.

La MFR de Châteaubriant, fondée en 1963, accueille entre 180 et 210 jeunes chaque année. A l'origine, orientée sur les formations agricoles, elle a redéployé ses formations en 1993 en direction des métiers du commerce et de la vente. Elle accueille aujourd'hui, des formations d'orientation en alternance en 4ème et 3ème, un parcours bac pro dans les métiers du commerce et de la vente. Elle propose également des formations en apprentissage, dans les métiers de bouche et d'artisanat, du commerce, de la logistique.

Actions régionales

▪ Construction d'un nouveau bâtiment

L'actuelle Maison Familiale a été aménagée dans un ancien foyer de personnes âgées de l'hôpital de Châteaubriant et nécessite de nouveaux aménagements pour faire face à la progression de ses effectifs et répondre aux exigences réglementaires et de prise en compte du volet énergétique qui s'imposent.

Ce nouvel hébergement sera conçu pour :

- Offrir aux jeunes des conditions d'hébergement répondant aux normes de confort actuelles et au projet éducatif de la MFR,
- Améliorer les conditions d'accueil dans l'internat existant,
- Proposer un hébergement adapté selon l'âge des jeunes (accueil différencié).

Ce projet est implanté sur un terrain acquis par l'Association, situé de l'autre côté de la rue Pierre Blays pour un coût prévisionnel de 1,84 M€. Une subvention régionale de 1,38 M€ est prévue.

▪ Equipement pédagogique

Pour cette rentrée, la Région fournit à nouveau un ordinateur portable à chaque lycéen entrant en classe de Seconde, technologique ou professionnelle, et aux élèves de 1re année de CAP, des lycées régionaux publics et privés et MFR. Cet outil de travail accompagnera les jeunes tout au long de leur scolarité pour leur permettre de travailler, se former, s'orienter et se cultiver.